

Preside el gobernador Héctor Astudillo el Concurso Artesanal Municipal Olinalá y su Arte 2019

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Preside el gobernador Héctor Astudillo el Concurso Artesanal Municipal Olinalá y su Arte 2019

* A nombre de los artesanos, Bernardo Rosendo, agradeció al Ejecutivo estatal su apoyo al rescate, preservación y difusión del arte de Linaloe



Olinalá Gro., 4 de octubre de 2019.- Luego de reconocer el trabajo de los artesanos y anunciar que continuará apoyando a este sector con el propósito obtener la certificación de calidad para exportar productos en el mercado internacional, el gobernador Héctor Astudillo Flores presidió el Edición XVIII del Concurso Artesanal Municipal Olinalá y su Arte 2019.

“Sepan que las artesanas y artesanos de aquí, de Olinalá cuentan con todo el apoyo del gobernador, siempre seguiremos impulsando esta escuela, para el gobernador es de lo más significativo estar con ustedes. Hace unos momentos recorrimos las instalaciones y vi algunas de las obras que se han hecho para este evento, las cuales nos llenan de orgullo”, apuntó.

Este día de manos del gobernador fueron entregados 78 premios con un monto de 300 mil pesos.

Los galardonados de la Edición XVIII del Concurso Artesanal Municipal Olinalá y su arte 2019 fueron: Bertha Miranda García, Josefina Mondragón Ayala y Eustalia Escudero Mejía

Mientras que Hiber Romero Miranda, Gabriel Narciso Sánchez Romero y Cristian Vázquez Hernández recibieron constancias de Técnica en el Dorado



A nombre de los artesanos, Bernardo Rosendo Ponce, agradeció al mandatario estatal el impulso que ha dado al proyecto de rescate, preservación y difusión del arte de Linaloe “Un legado cultural que no solamente es patrimonio de Olinalá, sino de Guerrero y de la patria misma”

Dijo que este plantel representa un gran proyecto impulsado por su administración, donde interviene la UNAM, el INAH para hacer un estudio científico de la calidad de los productos para exportar.

Rosendo Ponce, indicó que con estos trabajos se tiene proyectado que antes de que culmine la actual administración los productos elaborados en Olinalá se estén a exportando a Taiwán, Emiratos Árabes y otros países.

Asistieron a este evento, el presidente municipal de Olinalá, José Juan Herrejón Ortiz; el diputado Héctor Apreza Patrón; el presidente del Consejo de Artesanos, Pasiano Jiménez, la jefa de compras del Fonart, Irene Gómez Saldaña; el director general de Icatagro, Narno Leyva Hernández y el secretario de Educación, Arturo Salgado Urióstegui.

